議事録		作成日:令和4年8月7日
乙月自治会	令和4年度 第5回役員会	作成者:副会長
開催日時	2022年 8月 7日(日	9:00~11:00
開催場所	ちはら台桜小学校 ミーティングルーム	
出欠確認	欠席者:3名	

(報告事項)

1. 会長報告

○定例会報告(7/24)

- ・ちはら台桜小学校区で実証実験を行った「子ども見守りシステム」について、今年度は対象地をち はら台全地区に拡大するとのことであった。先に実施した桜小学区の結果を市に公表するように要 望した。
- ・警察は、ちはら台北通りの一部を 30km/h の速度規制と規制標識設置を行う予定で準備している。乙月自治会内の横断歩道の設置は困難な状況である。歩車分離について、渋滞の発生原因と認識している。
- ·以下、議事録参照
- ○自治会関係 (7/4~)
- ・千葉南警察署へDブロックと市境T字路の「止まれ」表示の白線の引き直しについて、再度申し入れた。
- ・市に要望していた4丁目市境からウエルシアにかけて、歩行の障害になっていた街路樹の枝の剪定が実施された。Dブロック側は一部未了である。
- ・公園管理事務所へ、乙月公園の朽木の伐採、植栽の剪定、排水の改善について要望した。
- ・夏の交通安全期間中 $(7/10\sim7/19)$ は、セブンイレブン交差点付近にのぼり旗を2本設置し、啓発した。
- ・連合会の依頼により、桜小学区内にある連合会所有の防犯カメラ用立て看板の実態を調査した。 自治会内に設置されている連合会所有の防犯カメラ(2基)が更新されることになった。
- ・ちはら台桜小学校へ図書費購入のための支援金を届けた。
- ・自治会の折り畳み机(9個)を桜小のミーティングルームに保管し、学校と共有することとした。
- ・7/17(日)の資源回収時に雨が降り、資源回収が不能となったため、出された段ボールなどを4丁 目倉庫に一時保管し、翌週に資源ゴミとして回収されました。ご協力ありがとうございました。
- ・7/25(月)から8/5(金)まで感染防止対策と熱中症対策を講じながらラジオ体操を開始した。
- ・7/30(土)に体育振興会の第1回体育祭運営委員会が開催された。
- ・Aブロック内の支柱付き防犯街灯については、市の補助金交付が決定されたので、業者へ工事を発 注し、8月初旬に工事完了予定である。

2. 総務担当理事報告

特になし

3. 安全点検報告

- ・A、E ブロック 千葉市側の樹木の枝、雑草の茂みが交通の支障となっている。 市境の民地に関しては対応が難しい。まずは、道路用地の草刈り、枝切りを市に要望する。
- セブンイレブン前の街路樹の枯れ枝が気になる。
- ・道路の白線の消えている場所をリストアップし、8月中に市へ改善要望したい。(21日までに事業理事は写真を撮って会長へ)

4. 資源回収状況

・6月の資源回収状況は、総量6.6トンで前月より11.6%増加した。

(協議事項)

- 1. ラジオ体操について
 - •参加状況

前半:7/25(月) $\sim 8/5$ (金)毎日40名前後の参加があった。うち子供たちの参加は25名前後。後半:8/22(月) $\sim 8/26$ (金)予定。

・参加賞は、ラジオ体操に1度でも参加した人全員に配布する。参加賞については参加回数にかかわらず同じもの(こんにゃくゼリー2袋)とする。最終日に参加した人には、その場で配布する。 最終日に参加できなかった人については、後日、班長を通して配布する。ラジオ体操カードの回収はしない。

2. 防犯パトロールについて

- ・7月の夜間パトロールは、5日実施で、延べ20人の参加であった。1人~2人・2日、3人・1日、6人以上2日
- ・8月は、青色パトロールと合同パトロールを実施する。
- ・8月は、「防犯パトロール実施中」のぼり旗をセブンイレブン前交差点に2本増設し、啓発する。
- ・昨年(1月~12月)に5回以上参加した人に、クオカードを謝礼として渡す。クオカードの金額については、参加回数に応じて計算する。8月中に昨年分を清算する。

3. 防災訓練について

- ・避難所開設訓練と避難所運営訓練について、結果を回覧で報告していく。
- ・課題については、今できることを整理し、継続で協議していく。
- ・自治会ホームページに市原市作成の避難所開設・運営マニュアルを掲載していく。
- ・今後、会員の年齢が上がっていくことからも、要支援者への対応が課題となっていく。 自治会としては、必要な人に要支援者の登録をするよう再度働きかけていき、民生委員と協力しな がら支援の方法について考えていきたい。

4. 交通問題について

・セブンイレブン前交差点の歩車分離について

交通渋滞の原因となっているという指摘もあり、今後、歩車分離でなくなる可能性もある。 歩車分離でなくなる場合、巻き込み事故防止の観点からも、子どもたちの下校時の見守りも含め、 対応を検討していく。

5. 体育祭について

- ・10/16(日)にウォークラリーを中心として、密集を避けた内容で実施予定である。
- ・実施のお知らせは、全戸配布を予定している。
- ・コロナの感染状況によって、中止になる可能性もある。9/17(土)の第2回体育祭運営委員会で最終判断される。
- · 10/15(土)体育祭準備
- · 10/16(日)体育祭

6. 今後の予定と方針

- ・行事は感染防止策を講じて、粛々と開催していく。
- ・少子高齢化に応じた自治会の活動のしくみづくりが必要である。
- ・自治会活動への関心を高める方策を検討する。
- ・ニーズの多様化は、こまめな活動が求められる。
- ・今、できることしかできない。無理はしない。如何に継続していくか。
- 9月 秋の交通安全運動 (9/21~9/26)
- ・のぼり旗の設置

10月 体育祭(10/16)

安心安全旬間(10/11~10/20)

・パトロールの強化

一斉清掃(10/29)

11月 あいさつ運動(11/7~11/11)

地区防災訓練(11/20)

· 自治会(一時避難訓練)

12月 乙月祭り

コロナ禍のため、今までのような形での祭りはできない。 今年は、何かの団体(元気太鼓やよさこい等)の演技を鑑賞し、その後、大抽選会を行うと いう方向で計画していく。

事前計画 (9月~)

次回の予定 9月4日(日) 9:00~

第6回役員会 ちはら台桜小学校 ミーティングルーム